

## Tokyo: Lexus zeigt zwei Weltpremieren

**Auf der diesjährigen Tokyo Motor Show (23. November bis 1. Dezember) zeigt Lexus zwei Weltpremieren. Der japanische Hersteller präsentiert das Sportcoupé RC sowie die Turbo-Version des erstmals auf der IAA in Frankfurt vorgestellten Crossover-Concepts LF-NX.**

Der RC wird den beiden Varianten als RC 350 mit einem 3,5 Liter großen Sechszylinder-Benziner und als RC 300h Hybrid gezeigt. Hier sorgen ein Elektro- und ein 2,5-Liter-Ottomotor gemeinsam für Vortrieb. Die Frontpartie wird durch den Lexus Diabolo-Kühlergrill sowie markant, dreieckig designte Scheinwerfer geprägt. Der 4,70 Meter lange Zweirer fährt wahlweise auf 19-Zoll-Felgen im Zehn-Speichen-Design oder auf 18-Zoll-Felgen im muskulösen Fünf-Speichen-Design vor. Die rote Außenlackierung, die dank eines speziellen Beschichtungsprozesses hell und kontrastreich zugleich wirkt, ist ein besonderer Hingucker.

Das Cockpit unterteilt sich in eine obere Informationsebene und eine untere Bedienebene. Während sich im oberen Teil die Instrumententafel und der sieben Zoll große Navigationsbildschirm finden, beherbergt die Mittelkonsole das neue Lexus Remote Touch Interface. Die vier Sitze sind auf optimalen Komfort und Seitenhalt ausgelegt.

Das erstmals auf der Frankfurter IAA im September vorgestellte Konzeptfahrzeug LF-NX fährt in der japanischen Hauptstadt mit einem neu entwickelten 2,0-Liter-Turbomotor vor, der Fahrspaß und Effizienz kombiniert. Der abgesenkte, auch durch den tiefen Frontspoiler betonte Schwerpunkt verleiht der Turbovariante des kompakten Crossover ein besonders sportliches Aussehen.  
(ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Lexus RC.



Lexus RC.

---



Lexus RC.

---



Lexus RC.

---



Lexus LF-NX.



Lexus LF-NX.



Lexus LF-NX.



Lexus LF-NX.



Lexus LF-NX.

---